

085	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	20 juin 2022
		BELFORT	Sbarro

**MONTBÉLIARD**

# Les bolides des élèves de l'école Sbarro sous le feu des projecteurs

**Qu'ils sont beaux, ces bolides. Quelles belles courbes. Ils sont là. Pas de doute, les vedettes de ce samedi après-midi étaient bien les voitures, sorties de l'imagination des élèves de l'école Espera Sbarro de Montbéliard.**

Chaque année, c'est un rendez-vous attendu par eux-mêmes comme de leurs familles. Les dix-neuf élèves de l'école Espera Sbarro ont à cœur de présenter les fruits de leur formation, au sein de l'école montbéliardaise.

Entre septembre et juin, ils ont ainsi travaillé, sur deux prototypes de véhicules. Un travail effectué de A à Z, entre le design de la carrosserie et la réalisation de la partie mécanique, d'après un cahier des charges allégué « histoire de ne pas brider leur créativité », précise Anthony Weck, formateur carrosserie.

Deux anciens prototypes et les deux de l'année ont ainsi effectué, quelques tours de piste sur l'asphalte brûlant, du parking de l'Axone. D'un côté, Saviris, barquette de course verte aux allures rétro roulant avec un moteur de moto et, de l'autre, Oniric, la



**Un imprévu technique ? Les élèves ont su gérer sans difficulté.**

belle bleue aux six cylindres et aux allures de roadster des années 50 avec son long capot.

Sous les yeux admiratifs des parents, des jeunes étudiants, smartphone en main, chaque élève a pu prendre le volant, quelques minutes, du véhicule sur lequel il a effectué quelque 450 heures de labeur.

Au bout d'une petite heure, un

imprévu a obligé les élèves à ouvrir le capot d'Oniric : horreur, malheur, une vis de la crémaillère a cassé. Pas de quoi désarçonner les mécanos chevronnés qui ont aussitôt réparé ce qu'il fallait. « C'est un prototype ! » a rappelé l'un d'eux, penché sur la belle. « On a terminé sa conception hier, c'est son premier tour aujourd'hui. Il y a une pièce dé-

fectueuse, on sait comment régler ce problème. Ça fait aussi partie de notre formation. »

À la rentrée, tous partiront en quête d'un emploi. Dans l'automobile ? Pas nécessairement. « Les entreprises se diversifient énormément » assure Anthony Weck. « Aujourd'hui, on peut avoir des élèves qui vont se tourner vers les mobilités au sens

large : les trains, les deux-roues. » Mais tous auront, sur leur CV, ce label d'excellence qu'est un diplôme décroché au sein de l'école Sbarro. « C'est surtout un gage de respect des valeurs que l'on prône ici, comme le travail d'équipe, le dépassement de soi et le souci de la qualité » conclut le formateur, pas peu fier de ses élèves.